
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成３０年２月１３日   午後４時００分 から 

 平成３０年２月１３日   午後５時４０分 まで 

 

  

 開 催 場 所          中央警察署大会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 
 

  

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

地域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備 

管理官、総務第一課長、総務第二課長、事務 

局 
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【署長挨拶（要旨）】 

 今回の警察署協議会は、今年度最後の開催となる。 

 今年度は、４月に天神で多額強盗事件が発生したが、被疑者全てを検挙した。 

 しかし、昨年末からひったくり事件が多発し、現在は近隣警察署とプロジェクト 

を組み鋭意捜査中である。このような状況の中、「地域の発展は良好な治安にある」

ことを署員一人ひとりが認識し業務に取り組んで行く。 

 

【報告事項】 

１ 警察署協議会会長連絡会議の開催結果（会長） 

 (1)  平成２９年中の治安概況及び平成３０年の福岡県警察運営指針 

   ア 福岡県警察三大重点目標 

    ○ 暴力団の壊滅 

   ○ 飲酒運転の撲滅 

   ○ 性犯罪の抑止 

  イ 福岡県警察重点目標 

   ○ ニセ電話詐欺等身近な犯罪の抑止 

   ○ 重要凶悪事件の徹底検挙 

   ○ 少年非行の抑止と立ち直りの支援 

   ○ 交通事故の抑止 

   ○ テロの未然防止と災害対策の強化 

   ○ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

 (2) 警察署協議会活動報告 

  ア 小倉南警察署協議会 

    ニセ電話詐欺対策及び交通事故対策への取組等 

  イ 田川警察署協議会 

    少年立ち直り支援活動等 
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   ウ 柳川警察署協議会 

    歴代警察署協議会委員等との意見交換会及び警察署協議会委員からの 

   ビデオレターの作成 

２ 中央警察署の平成２９年治安概況及び平成３０年運営指針（署長） 

 (1)  平成２９年中央警察署運営指針 

   中央区犯罪の起きにくいまちづくり総合対策の推進「ＮＣＣ」 

 (2)  平成２９年中央警察署重点目標への取組結果 

  ア 見守り活動とパトロール活動の推進による犯罪抑止 

  イ 自転車の安全利用の促進 

  ウ 天神周辺地区の環境浄化対策の推進 

 (3) 平成３０年中央警察署運営指針 

   中央区犯罪の起きにくいまちづくり総合対策の推進 

    ～ 地域との協働と連携の強化 ～ 

 (4)  平成３０年中央警察署重点目標 

  ア 見守り活動とパトロール活動の推進による犯罪抑止 

  イ 自転車の安全利用の促進 

  ウ 天神周辺地区の環境浄化対策の推進 

３ 平成３０年福岡県警察重点目標に対する中央警察署の取組（総務第二課長） 

 (1) 平成３０年福岡県警察運営指針 

   県民の安全・安心の確保 

 (2)  福岡県警察三大重点目標への取組 

   ア 暴力団の壊滅  

   (ｱ) 平成２９年取組結果 

   （ｲ） 平成３０年の取組 

  イ  飲酒運転の撲滅 

   (ｱ)  平成２９年取組結果 

   （ｲ） 平成３０年の取組 

  ウ 性犯罪の抑止 

   (ｱ) 平成２９年取組結果 

   （ｲ） 平成３０年の取組 

 (3) 平成３０年福岡県警察重点目標への取組 

  ア ニセ電話詐欺等身近な犯罪の抑止 

      (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 

  イ 重要凶悪事件の徹底検挙 

   (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 

    ウ 少年非行の抑止と立ち直りの支援 

      (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 

    エ 交通事故の抑止 

    (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 
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     オ テロの未然防止と災害対策の強化 

   (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 

    カ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

   (ｱ)  平成２９年取組結果 

     （ｲ） 平成３０年の取組 

 

【質疑応答及び意見要望】 

○ 委員から「けやき通り周辺では自転車マナーが悪いが自転車の取締りは行っ

ているのか。」旨の質疑があり、署長から「けやき通りでの集中取締りは行って

いないが、「天神Ｔの字作戦」として、自転車の通行が特に多い天神中心地区で

集中取締りを行っている。また、毎月８の付く日に大名周辺で取締り等を行っ

ている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「自転車の安全運転啓蒙活動もよいが、自転車は非常に危ないので 

取締りを行ってもらいたい。」旨の要望があり、署長から「昨年、中央警察署管

内においても、自転車に関連した交通事故が多数発生している。また、自転車

の交通違反検挙、イエローカードの交付も多数行っており、今後も取締りを継

続していく。」旨の回答があった。 

○ 委員から「近年、外国人が増加しているが、外国人による犯罪の現状はどう 

なっているのか。」旨の質疑があり、署長から「平成２８年中、県内では、ベト

ナム人、中国人、ネパール人を検挙している。また、中央署管内では、マレー

シア人による偽クレジットカード事件が多発し、昨年は１０件以上検挙した。

しかし、全ての外国人を職務質問することはできないので、被害にあった場合

や偽クレジットカードを発見した場合は通報してもらいたい。」旨の回答があっ

た。 

○ 委員から「私の勤務する店舗では、今年に入っての１ヶ月間で偽造カード使

用の被害が５件発生した。犯人は全員がマレーシア人であり、当店舗が偽造カ

ード使用のターゲットにされているのではないかと思われる。当店舗では保安

員による警戒の強化等を行っているが限界もあるので、『当店舗では偽造カー

ドは使用できません。反社会的組織への贈答品は受け付けません。』等のポスタ

ー等を作れないか。」旨の要望があり、署長から「警察本部とも検討して行きた

い。」旨の回答があった。 

○ 委員から「天神地区浄化の対象地域はどこか。」旨の質疑があり、署長から「天 

神１・２・３丁目、大名１・２丁目、舞鶴及び西中洲地区である。」旨の回答が

あった。 

○ 委員から「ＮＣＣ活動が中央署の運営指針に掲げられたのは何時からか。」旨 

の質疑があり、署長から「少なくとも平成２７年以降はＮＣＣ活動を運営指針

に掲げている。」旨の回答があった。    

○ 委員から「大名校区の各種見守り活動を行っているが、最近は特に寒くなり 

関係機関からの使い捨てカイロ等の差し入れは非常に有り難い。また、警察官

の立ち寄り・巡回の数も多く感謝している。」旨の意見があった。 
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○ 委員から「会長連絡会議の報告を聞き、他署の少年補導員が独自の施策を行

っていることが判ったので、中央署の少年補導員の会議でも本件を報告し、何

かできないか検討していきたい。また、何か中央署管内で協力できることはな

いか。」旨の質疑があり、生活安全管理官から「管内のＡＴＭは、金融機関施設

以外で７０箇所以上ある。振り込め詐欺対策等では、市民の監視の目も必要で

あるので今後検討して行きたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から「歩きスマホに起因する事件・事故は多いのか。」旨の質疑があり、 

署長から「統計資料は無いが、自転車や歩きながらのスマホ使用による事件・ 

事故は多くなっている。よって、安全指導・啓発を行って行きたい。」旨の回答

があった。 

○ 委員から「最近、中央区ではひったくりが多発しているが検挙されていない。  

中央区ではマンションが増え、夜間人口も増え性犯罪も発生している。最近で

は防犯カメラも増えているので防犯カメラからの捜査等を強化すればよいので

はないか。」旨の意見があり、署長から「現在の連続ひったくりは昨年末から始

まり、現在まで犯人検挙には至っていないが、防犯カメラ捜査をはじめ、各種

捜査を徹底し必ず検挙する。抑止対策については、各事業所での研修会の開催

や、夜間一人歩きの女性に対する声掛けによる防犯指導等を行い、様々な機会

を捉えて犯罪抑止に努めている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「中央区では犯罪は減っているのに凶悪犯の件数が増えているのは 

なぜか。」旨の質疑があり、署長から「以前発生した強姦事件の被疑者を多く検

挙しているので認知件数も増加した。」旨の回答があった。 

○ 委員から「福岡は人口が増え、犯罪も増加すると思われるが、何か対策はあ 

るのか。」旨の質疑があり、署長から「中央区では平成１２年以降刑法犯認知件

数は減少している。今後も地域住民・自治体等と協力し対策を進めていく。」旨

の回答があった。 

○ 委員から「高齢者による交通事故が多発しているようだが、高齢者運転免許

証返納促進のためゴールドセンター等でも返納できるようにし、返納可能施設

を増やしたほうがよいのではないか。」旨の意見があり、署長から「県警本部と

も協議して検討して行きたい。」旨の回答があった。 

 

【総括・閉会】 

 会長から「それではこれで中央警察署協議会を終了する。」旨の総括があり会議 

を了した。 

                                   以上 

 

 


